

MÜNDLICHE ANFRAGE MIT AUSSPRACHE O-0073/09

gemäß Artikel 108 der Geschäftsordnung

von Cristiana Muscardini im Namen der UEN-Fraktion, Michl Ebner und Pia Elda Locatelli
an die Kommission

Betrifft: Internationaler Strafgerichtshof für Umweltrecht

Im Dezember 2008 hat die Kommission das Engagement der EU für die Umwelt bekräftigt. Zur Gewährleistung eines wirksamen Umweltschutzes sind jedoch sowohl rechtliche als auch gerichtliche Maßnahmen notwendig. In diesem Zusammenhang stellt der Vorschlag der Internationalen Akademie für Umweltwissenschaften (Venedig) zur Schaffung eines europäischen und internationalen Strafgerichtshofs für Umweltrecht eine Initiative dar, die breite Unterstützung findet.

1. Hat die Kommission Kenntnis von diesem Vorschlag?
2. Beabsichtigt sie, ihn zu unterstützen? Falls nicht, weshalb nicht (bitte um ausführliche Begründung)? Unter welchen Bedingungen würde sie Unterstützung gewähren?
3. Wie kann die Kommission im Rahmen ihrer Befugnisse die Schaffung solcher Gerichte am besten unterstützen? Welche konkreten Maßnahmen wird sie ergreifen?

Eingang: 15.04.2009

Weiterleitung: 17.04.2009

Fristablauf: 24.04.2009